

Sydney, ville de 5 millions d'habitants, rivalise avec Melbourne en termes d'importance urbaine, bien que sa croissance démographique ait été moins rapide ces dernières années. Son centre-ville, aménagé selon un plan en damier, abrite les activités commerciales, les sièges sociaux, et des bâtiments emblématiques comme l'opéra, le tout ponctué de gratte-ciel. Très animé le jour, il se vide le soir, sa fonction résidentielle étant limitée. Les quartiers périphériques offrent aux plus aisés de magnifiques maisons anciennes, cottages et villas avec jardins. Enfin, d'immenses banlieues, développées autour de l'automobile, caractérisent la troisième partie de la ville, créant une ambiance paisible et répétitive de rues rectilignes, d'arbres alignés et de maisons individuelles reculées avec un espace vert en façade.